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 エンディングが終わった後、来賓の皆様がご退席された後のことです。会場から

「アンコール！」の声が沸き上がりました。そこで、まだひな壇に 

いる６年生がアンコールに応えて「Paradise Has No Border」 

を演奏し、それを聞きながら、１～５年生は退場をしました。 

５年生の退場後、６年生の数人が泣いています。理由はこうでした。 

○１～５年生のどの学年の演奏もとてもよかった。 

○とても上手に演奏できた。小学校生活最後のジャンボ学習発表会は大成功だった！ 

○なぜ涙が出たんだろう？この感情がよくわからない！なんで涙が出るんだろう？ 

４年ぶりに開催された、昨年度のジャンボ学習発表会（兼創立 150 周年記念）は

演奏も素晴らしかったですが、今年度は、さらに子どもたちの成長がありました。 

ご覧になられた保護者＆地域の皆様はいかがだったでしょうか？また、発表した

お子さんは、おうちに帰ってどのように話していたでしょうか？さらに、会場の保護

者・地域の方々と子どもたち全員で歌った「夏は来ぬ」はいかがでしたか？   

大きな行事に学年で協力して、一生懸命に取り組んだ子どもたち。当日はもちろん

ですが、当日までも多くのご支援とご声援、本当にありがとうございました。  

本号は、ジャンボ学習発表会特集です。まずは、「校長のあいさつ」です。 
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感動＆涙のジャンボ学習発表会！ 

１～４年生の皆さんは、後ろを向きましょう。この会場はとても素敵だと思いませ

んか？ また、学校はとてもきれいに掃除されていると思いませんか。それをしてく

れたのは、後ろにいる５・６年生です。５・６年生の皆さん、昨日の会場準備、ありがと

うございました。 

 今日は、待ちに待ったジャンボ学習発表会です。今日まで皆さんは、よく頑張って

きました。今日は、どうぞ、自信をもって、堂々と楽しく発表してください。 

 さて、保護者の皆様、地域の皆様、ご来校いただきありがとうございます。これか

ら見ていただく発表は、決して一人ではできません。みんなと協力しなければできま

せん。また、友達の音やリズム、セリフを聴かないとできません。今日を迎えるまでの

練習を通して、子どもたちは、みんなで協力して１つのことを創り上げる難しさや楽

しさを学んできました。そして、学年の絆を深めてきました。 

 これから子どもたちは、精いっぱい発表します。多少のミスはあるかも 

しれませんが、子どもたちの今までの努力に対して、大きな、そして、温かい 

拍手を送っていただければ幸いです。 

 なお、プログラムの最後のエンディングで、会場の皆さんと一緒に、「夏は 

来ぬ」を歌いたいと思います。横に歌詞が貼ってありますが、「夏は来ぬ」を 

作曲したのは、大潟町出身の小山作之助さんです。今年は、小山作之助さんの 

生誕１６０周年の記念の年です。皆様、ご協力をよろしくお願いします。 

では、皆さんでジャンボ学習発表会を楽しみましょう。 



オープニングは、音楽ダンスクラブのダンスです。そして、４年生の

さんが「開会のあいさつ（「い

よいよジャンボ学習発表会で

す。皆さん、笑顔でがんばりま

しょう！」）を述べました。 

そして、学年の発表は、１年

生から始まりました。 

 

 

音楽ダンスクラブ 

1 年生「Bring－Bang－Bang－Born」（ダンス） 

1 年生「きらきらぼし～つむぎちゃんバージョン～」（歌・合奏） 

１年生「おひさまになりたい」（斉唱） 

２年生「スイミー（ちいさなかしこいさかなのはなし）」（歌・合奏） 
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２年生「スイミー

（ちいさなかしこ

いさかなのはな

し）」（歌・合奏） 

３年生「とどけよう このゆめを」（斉唱） 

３年生「Disney メロディー」（合奏） 

３年生「また あそぼ」（歌・リコーダー） 



 

４年生「茶色のこびん」（合奏） 

４年生「いつだって」（斉唱） 

５年生「八木節」（合奏） 

５年生「大

切なもの」

（合唱） 
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６年生「ＣＯＳＭＯＳ」（合唱） 

６年生「Paradise Has No Border」（合奏） 

「夏は来ぬ」全員合唱♪ 

６年生のさんの「終わりのあいさつ」（６年生として３回目

のジャンボ学習発表会でした。みんなが全力で発表した演奏

はどの学年も素敵で、感動しました。これからも、みんなで

“幸せな学校”を創っていきましょう」）。 

１「卯の花の におう垣根に～」♪、５「さつきやみ 蛍

飛び交い～」♬ 会場の小学生と保護者・家族・地域の皆様

と全員で歌った「夏は来ぬ」の大合唱は、とても素敵でした。 



今年度も、思い出に残るジャンボ学習発表会になりました。皆様、

ありがとうございました。 

最後になりますが、駐車場係をしてくださったＰＴＡ役員の皆様、

本当にありがとうございました。 

【来賓の方の感想】 
〇 校長先生、子どもたち、とっても素晴らしかったです。もう、感動しました。

一つ質問なんですが、来年度、ビデオカメラを持って来て撮影してもよいでし

ょうか？ 

⇒もちろん結構です。ちなみに、今年も業者が撮影したものを 

保護者に販売するのですが、よかったら購入されますか？ 

⇒是非、購入させてください。 

〇 大潟町小学校の子どもたちの歌声を聴いていると、とても元気が出ます。今

年も素晴らしい発表会でした。 

〇 全学年の発表を１年生から順に 6 年生まで見て、聴かせていただきました

が、６年間で子どもたちは大きく成長するのですね。それがよくわかりました。

それぞれの学年の発表はもちろんよかったですが、大潟町小学校の教育の素晴

らしさの一端を見ることができて、とてもうれしくなりました。本当にありが

とうございました。 

 ※保護者の皆様には、「お子さんの学年部の発表のみ視聴」という限定をおかけ

して、とても申し訳ない気持ちでいっぱいです。 

【保護者の方の感想】 
〇 １年生の我が子が大きく成長する姿を見ることができて、うれしかったです。

とても安心しました。 

〇 昨年度もよかったですが、今年はさらにレベルが上がりました。今までは、

元気で大きな声を出して歌っているという感じでしたが、今年は声の質が違い

ました。高い音がきれいに出ていましたし、しっかりと伸びていました。担任

の先生はもちろんですが、音楽が堪能な先生方の存在も大きかったのでしょう

ね。 

〇 去年よりも子どもたちが成長しました。発表の態度もよかったですが、聴い

ている態度も静かで、そして、楽しそうで、とてもいい発表会でした。 

〇 各学年の発表はどれも見ごたえと聞きごたえがありました。それにしても、

音楽って、やっぱりいいですね。最後に全員で歌った「夏は来ぬ」は、ゆった

りとしたメロディーと歌詞の優雅さに感動しました。また、それを会場の皆さ

ん全員で歌ったのもとてもよかったです。あまりに短いので、もっともっと、

ずっと歌っていたかったです。地元大潟町出身の小山作之助 

さんの偉大さを感じることのできて、より楽しかったです。 

 

の絹心が一つになりました。 

【下校時の子どもの感想】 
〇 「みんなで心を１つにして発表する！」という目標が達成できてよかったです。 

〇 大満足です！ 

〇 他の学年の発表も楽しかったし、上手だったです。 

 


